

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan seluruh hasil penelitian berupa data yang telah diolah maka dapat disimpulkan ;

1. Berdasarkan identitas diri dan usahanya, PKL di sekitar Pasar Petisah didominasi oleh pekerja di usia produktif. PKL membuka usaha karena kesulitan mendapatkan pekerjaan di sektor formal, jenis usaha yang mereka jalankan merupakan usaha utama, usaha yang dijalankan adalah usaha milik sendiri, modal dan pendapatan PKL setiap harinya tergolong rendah. PKL memilih berlokasi di sekitar Pasar petisah karena strategis dan dekat dengan pembeli, memilih usaha sebagai PKL karena memberikan peluang usaha yang besar tanpa harus menggunakan modal yang besar pula.
2. Aktivitas sebagai PKL memberikan peluang besar bagi siapa saja yang tidak dapat memasuki sektor formal karna memiliki ciri-ciri mudah dimasuki, tidak membutuhkan pendidikan tinggi, tidak memiliki modal yang besar, jenis barang dagangan yang dijual PKL yang lebih banyak adalah makan dan minuman siap saji serta barang keperluan rumah tangga, sarana fisik yang digunakan berupa meja/jongkok, tempat berjualan adalah lahan parkir, lama waktu aktivitas PKL 10 jam/perhari, sifat pelayan PKL semi menetap.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan dan disimpulkan, maka penulis menyarankan :

1. Perlu diadakan pembinaan berkaitan dengan pengembangan masyarakat sebagai masyarakat yang memiliki usaha mandiri contohnya membangun usaha PKL yang baik dan sesuai dengan izin dari pemerintah. Sebaiknya pemerintah dapat mengupayakan keberadaan PKL sebagai sumber pendapatan daerah, misalnya dengan merelokasi PKL ke tempat yang diperuntukkan bagi PKL, sehingga lokasi tersebut bisa menjadi sebuah tujuan rekreasi baru bagi masyarakat.
2. Lebih disediakan ruang khusus bagi PKL tanpa mengabaikan daya tarik lokasi sehingga PKL dapat tetap menjangkau dan terjangkau oleh pembeli. Selain itu, PKL dalam menjalankan usahanya lebih memperhatikan dan menjaga kondisi lingkungan tempat berjualan agar tidak ada hal-hal yang dapat mengganggu aktivitas PKL.